



## **Sa Béatitudo le patriarche Jean X d'Antioche a reçu le représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie**

Le 30 octobre 2018, Sa Béatitudo le patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient a reçu l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du siège patriarcal d'Antioche.

Au cours de l'entretien, qui se déroulait à la résidence patriarcale, l'higoumène Arsène a informé Sa Béatitudo de l'avancement de la préparation à la célébration du 60<sup>e</sup> anniversaire de la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas. Les festivités sont prévues pour la seconde quinzaine de novembre. La Divine liturgie sera célébrée par le patriarche Jean à la Représentation le jour de l'anniversaire.

Les deux interlocuteurs se sont mis d'accord sur les détails des manifestations et sur le programme.

\*

La Représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas a été ouverte en 1958. Le premier représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient fut l'évêque Jean de Podolsk (Weinland, plus tard métropolitain de Iaroslavl et de Rostov, 1909-1989), dont on fêtera le 110<sup>e</sup> anniversaire de la naissance le 1<sup>er</sup> janvier 2019.